

La presidenta de la Comunidad de Madrid ha subrayado que España tiene “herramientas efectivas de protección de la democracia”

---

Díaz Ayuso: “Hago un llamamiento para defender nuestra libertad, la unidad de España, la Constitución y la Monarquía parlamentaria”

- “Resulta inmoral pactar con quienes desprecian la democracia liberal” y que “han declarado que la estabilidad de España les importa un comino”, ha destacado
- Denuncia que “las enormes transferencias de riqueza y de poder” hacia las regiones aliadas del Gobierno central “van a ir contra el resto del país”
- “Se van a encontrar con la Comunidad de Madrid” y el “imperio de la ley” en su “camino de crear ciudadanos de primera y de segunda”, ha advertido
- Denuncia que la “coalición *regresista*” PSOE-UP vulnera la competencia fiscal autonómica al planear subir en 2.000 euros/año los impuestos a los madrileños
- “Madrid se opone a la armonización fiscal” por “sentido común” ante un “inventado dumping fiscal”, ha afirmado Díaz Ayuso
- “La receta para que Madrid ya sea reconocida como el motor económico español no es otra que la libertad”

**16 de enero de 2020.-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha defendido hoy la necesidad de “recuperar la vertebración territorial, la responsabilidad individual y la defensa de la propiedad privada como pilares” de la política española. “Cualquier otro camino nos lleva –ha advertido-, al mismo destino que ha elegido Sánchez para su gobierno intervencionista y liberticida: la desolación”.

Díaz Ayuso ha realizado en este sentido un “llamamiento permanente a ciudadanos, organizaciones sociales e instituciones para que estén dispuestas a defender nuestra libertad, la unidad de España, la Constitución y la Monarquía parlamentaria”. A su juicio, es cada vez “más evidente” que no se puede “dejar la España próspera y llena de ilusión sólo en manos del Gobierno central”.



Comunidad  
de Madrid

“Nosotros, desde los gobiernos regionales y locales –ha continuado-, también tenemos la responsabilidad de construir un futuro mejor” y hacerlo “sin olvidar nuestra lealtad al Estado”.

Durante su intervención en los Desayunos Informativos organizados por la Agencia Europa Press, la presidenta de la Comunidad de Madrid ha hecho hincapié precisamente en que “para el pensamiento común orwelliano” los radicales son los que defienden la unidad de España, las instituciones, la Constitución y la Monarquía parlamentaria”. Además, ha remarcado que respaldar la Carta Magna que ha dado a España su etapa de mayor prosperidad supone a día de hoy “pertenecer a la *resistencia*”.

## PROTEGER LA DEMOCRACIA

Díaz Ayuso ha afirmado que el año 2020 “no ha comenzado bien” a la vista de que el país está abocado “a la inestabilidad económica, a la institucional, a la política y, sobre todo a la social”. “¿Estamos hoy mejor, igual o peor que hace dos años?, se ha preguntado: “La respuesta es que estamos mucho peor”, ha concluido.

Para la presidenta madrileña, “no es congruente que desde la radicalidad de la izquierda se ordene silencio a los demás, que es lo que pretenden”, recordando la reciente sesión de investidura donde se asistió a “una polarización del Parlamento hacia la izquierda radical”, mientras que el candidato socialista, Pedro Sánchez, “pedía concordia y mesura a los portavoces del centro derecha”.

“Resulta inmoral pactar con quienes desprecian la democracia liberal y solo atienden a intereses particulares. Pactar con esos que han declarado que la estabilidad de España les importa un comino”, ha denunciado la presidenta madrileña. “Afortunadamente -ha proseguido-, nuestro país cuenta con herramientas efectivas de protección de la democracia que no dudaremos en usar cuantas veces sean necesarias. Lo que realmente me preocupa es la ruptura del país”.

Díaz Ayuso ha explicado que muchos votantes del PSOE han sido engañados por un líder socialista que “está en el poder cimentado en la mentira, y la hemeroteca y la videoteca” están para comprobarlo. “No ha mantenido nada de lo que dijo en la campaña electoral, a cambio de obtener el apoyo de sus socios con negociaciones en la sombra que nadie conoce”, ha remachado.

Para Díaz Ayuso estamos siendo testigos de la representación de la inestabilidad legal e institucional desde que empezó el año: Sánchez no presentó su gobierno ante el Rey; Torra sigue de presidente de la Generalitat de Catalunya pese a estar inhabilitado; el presidente anuncia una futura reunión con él; y su socios de Unidas Podemos acuden a una manifestación con Bildu en apoyo a los terroristas de ETA. Según ha expresado Díaz Ayuso, 2020 “no



Comunidad  
de Madrid

tiene buena pinta” y “no sabemos a lo que nos enfrentamos” en “la espiral alocada de incertidumbre” en la que Sánchez ha introducido a España, quien en su investidura ya puso en “la diana” a la economía de mercado y la supremacía de la ley.

En este arranque del año, “los más de 11,3 millones de votantes que eligieron a partidos en contra de este gobierno” asistieron a una investidura donde “se faltó el respeto al Rey y se puso contra las cuerdas el orden constitucional forjado en la Transición”. Y con un presidente del Gobierno “que entiende que las instituciones públicas son organismos para *okupar*, siguiendo la histórica estela de la izquierda radical: el ejemplo más inmediato y claro ha sido el nombramiento de la nueva Fiscal General del Estado”, ha asegurado.

## MADRID, CON EL IMPERIO DE LA LEY

La presidenta de la Comunidad de Madrid, durante su intervención, ha calificado la coalición de Gobierno PSOE-UP como “la más rancia de todos los ejecutivos emanados de la urnas”, al buscar “el empobrecimiento generalizado disfrazándose de buenas intenciones”. “La izquierda no busca soluciones, sino culpables, bajo la consigna de que ellos pueden hacer lo que quieran, que todo les está permitido”, para destacar que “la izquierda prefiere antes el mal para el contrario porque en ello radica su satisfacción”.

Díaz Ayuso ha opinado que los pactos del PSOE para gobernar “son un canto a una España dividida en dos” formada por “los que son necesarios para que Sánchez siga en la Moncloa” y “los que pensamos distinto”. Con este punto de partida, ha pronosticado que “las enormes transferencias de riqueza y de poder hacia sus regiones aliadas van a ir en contra del resto del país”.

Ante este panorama esbozado por la presidenta y que camina para “crear ciudadanos de primer y de segunda, se van a encontrar a Madrid”, porque “aquí se impone y se impondrá el imperio de la ley. E iremos de la ley a la ley, a través de la ley y por todos los poderes e instancias que sean necesarias, siempre a favor de nuestros ciudadanos”, ha avisado. “En el camino de la libertad individual tiendo la mano a todos los políticos, empresarios y ciudadanos que quieran construir una España mejor”, ha ofrecido.

Durante su discurso ante el foro informativo, la presidenta ha puesto el acento en un PSOE que “se ha enfilado a la radicalidad de la mano de Unidas Podemos y de sus otros socios radicales, así que no va a aceptar ninguna de las propuestas” que ha puesto sobre la mesa el Partido Popular con su presidente, Pablo Casado. “Sánchez –ha afirmado Díaz Ayuso- afronta una legislatura de mínimos” donde el PP “sabe que lo más importante es proteger la democracia liberal y la nación española, que no es poco”. Una legislatura donde “la desaceleración económica, el inmovilismo del gobierno central y su discrecionalidad a la hora de tomar decisiones está suponiendo un verdadero obstáculo para el desarrollo”.

## FINANCIACIÓN Y MOTOR ECONOMICO DE ESPAÑA

Sobre el primer gobierno de coalición en la historia de la Comunidad de Madrid, Díaz Ayuso ha remarcado que se trata de “partidos distintos pero nos une el mismo objetivo: el bienestar de Madrid desde la libertad”. La presidenta ha sido presentada en el acto por el vicepresidente, consejero de Transparencia, Deportes y portavoz del Gobierno regional, Ignacio Aguado, a quien ha agradecido sus palabras con este mensaje. “Frente a quienes creen que nuestro ejecutivo consiste en la mezcolanza de dos gobiernos en uno, la realidad, día a día, demuestra que caminamos en un solo sentido”.

Un ejecutivo autonómico que ve con “preocupación algunos aspectos del acuerdo de investidura” del gobierno de la nación, por “chocar con nuestros modelos de éxito en una región que lleva 15 años bajando los impuestos. Díaz Ayuso ha detallado que “la receta para que Madrid ya sea reconocida como el motor económico español no es otra que la libertad. Y nos enfrentamos a tiempos de grave ataques que tienen a Madrid como objetivo prioritario”.

Entre ellos ha citado la pretensión del Gobierno central de “atropellar la libertad sanitaria” y el modelo madrileño de colaboración público-privada; la de “atacar la política económica de libre mercado y bajada de impuestos”, entrando en la “imposición de precios de alquiler”; su disposición para “incrementar impuestos para empresas y autónomos”; también sus planes contra la libertad educativa en la Comunidad de Madrid, que junto a la pública “incluye el respeto a la educación concertada y a la privada”. “Una Sanidad y una Educación ultraintervenidas es el camino recto hacia una sociedad decadente”, ha subrayado. “Madrid es la región española que más ciudadanos y empresas recibe de otros lugares del mundo” y “a Madrid se viene para que te dejen en paz”.

Díaz Ayuso ha señalado que “en la coalición *regresista* del PSOE y UP ya aparece una vulneración de nuestra competencia fiscal” cuando “hablan de una armonización fiscal para combatir las supuestas asimetrías entre regiones. Un eufemismo, como acostumbran, bajo el cual pretenden subir los impuestos a los madrileños”. “Quieren obligar a que cada contribuyente madrileño vea su factura fiscal incrementada en 2.000 euros al año”, ha alertado la presidenta.

“Madrid -ha reiterado- se opone a la armonización fiscal, una decisión que no tiene nada que ver con el inventado dumping fiscal, sino con el sentido común”, para dejar claro que “Madrid es un modelo a seguir, no a perseguir”.

“Y por supuesto –ha continuado Díaz Ayuso- nos preocupa especialmente su anuncio de aprobar un nuevo sistema de financiación de las CCAA que resuelva lo que ellos llaman asimetrías del sistema actual, lo que significa, por ejemplo, 2.000 euros más en impuestos por cada contribuyente madrileño, como ya he advertido”.



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

A todo esto se suman las “decisiones discrecionales y sin fundamento alguno” adoptadas por el Gobierno central. La Comunidad de Madrid –ha recordado– tiene un contencioso donde le reclama 377 millones de euros correspondientes a la liquidación de IVA de 2017, “y mucho me temo que tendremos que coger el mismo camino para lograr los 54 millones que, de un día para otro, se esfumaron de los servicios públicos de todos los madrileños”.